旭市立豊畑小学校 学校だより



令和6年 | 0月 | 日発行 No. 8

児童数 165名 学級数 9 (3) HPへはここからどうぞ



前期通知表「かけはし」を発行します

本校では前・後期の二期制で学校生活を送っています。前期の終業式は10月11日(金)で、前期終了にあわせ、この日、通知表「かけはし」を発行します。「かけはし」という名前には、「通知表をとおして、学校からは学校生活の中で見られたそれぞれの児童の良さや可能性、進歩の状況等を保護者に伝え、また保護者の願い等を理解し、両者が協力して一人一人の児童の健やかな成長に役立てる」という意味が込められています。

前期については、学習の状況をお知らせする「学習のようす」と、学校生活面で特にがんばって取り組めている面をお知らせする「行動のようす」が中心となります。所見等の文章表記は基本的にありませんが、児童に対しては、担任から通知表を手渡す際に、成長や努力が見られた点や後期に期待する点等について言葉かけがあると思います。ご家庭でも、先生からどんなアドバイスがあったかを話題にするなど、お子様の努力を認め、後期に向けての意欲が高まるようご指導をお願いいたします。

IO月に入り、ようやく秋らしい日も多くなってきました。秋と言えば、「スポーツの秋」「読書の秋」などの言葉に代表されるように、何にチャレンジするにも適した季節です。豊畑っ子それぞれが、今回の通知表発行をとおして後期の生活への意欲を高め、自分の良さを一層伸ばしていけるよう期待しています。

運動会いよいよ迫る!

運動会に向けて、9月に入るとすぐに体育委員会からスローガン募集の呼びかけがあり、また、各学年では紅白に分かれて、熱心に各種目の練習に取り組んできました。そしていよいよ5日(土)に運動会当日を迎えます。

たくさんの応募作品から選ばれた今年度のスローガンは、

「汗と 涙と 笑顔の みんなの絆」(6年

さん 作)です。

豊畑っ子たちの笑顔があふれる、そして絆が深まる行事になるよう、職員一同全力でサポートします。すばらしいスローガンを心にとめて、がんばりましょう。

また、9月17日(火)より、応援団が活動してきました。応援団長は6年生の、

さん(紅組)、

さん(白組)です。

主に放課後に集まって応援練習に汗を流したり、朝の会の時間帯に各学級を訪問して応援のしかたを教えたりと活動しています。当日はきっと全校児童をリードしながら、堂々とした姿を見せてくれることでしょう。

また各係も6年生を中心に打合せをして当日を迎えます。選手、そして係や応援など、いろいろな場面で豊畑っ子たちが大活躍することを、とても楽しみにしています。



2年生に応援のしかたを教えています(9/27紅組の様子)

全校稲刈りを実施 PTAや地域の皆様のご協力に感謝します

9月5日(木)に、施設厚生委員会を中心とするPTA役員の皆様、地域コーディネーターの様のご指導により、4月末に児童が植えた稲の刈り取りを行いました。4月の田植え同様、4~6年生が実際に体験し、I~3年生は順にその体験の様子を見学する、という形で実施しました。

今回、稲刈り用の鎌を新調したこともあり、どの学年の児童もとてもスムーズに作業を進められました。特に6年生は、同じくらいの時間の中で、4,5年生の2倍以上の面積を刈り取ることができ、さすが、と感じさせられました。ご指導いただいた皆様も児童の安全に細心の注意を払いながら、丁寧にサポートしてくださいました。子どもたちからは、時間になっても「まだ続けたい」という声も聞かれ、昔ながらの稲刈りを体験するという、たいへん貴重な機会をとても楽しんでいる様子でした。

稲刈りに向け準備や指導をしていただいたPTA役員をは じめとする地域の皆様方、貴重な体験をありがとうございま した。

(「広報あさひ」 | O / | 号表紙に今回の稲刈りの写真が使われています。ぜひご覧ください。)



市児童生徒科学作品展・市読書感想 文コンクールにそれぞれ代表作品が 出品されました

夏休みの選択課題として提出された作品 から校内審査を経て選ばれた代表作品が、それぞれ市の科学作品展や読書感想文コンク ールに出品されました。代表となった皆さ ん、おめでとうございます。

市児童生徒科学作品展出品者と作品名

1年 さん
「じしゃくでへんけい がちゃんこ へんしん
ロボット!」
3年 さん「小鳥の音楽たい」
4年 さん
「ダンボールクレーンゲーム」
6年 さん
「くるりんうさぎと落ちない車」

市読書感想文コンクール出品者

低学年の部
(自由図書) 1年 さん
(課題図書) 2年 さん
中学年の部
(自由図書) 4年 さん
(課題図書) 3年 さん
高学年の部
(自由図書) 5年 さん
(課題図書) 6年 さん

児童の歩行中の交通事故に注意!! ~10月以降増加する傾向あり

千葉県では、特に小1~2児童の歩行中の交通 事故が10月以降急増する傾向が見られるそうで す。また、学年を問わず、登下校中の事故が増加 する時期でもあるとのことです。

夏休み前に保護者の皆様から情報提供いただいた通学路の危険箇所については、夏休み中にPTA会長とともに現地を確認した上で市教委に報告し、一部については対応を依頼しています。また毎月の交通安全指導や登下校時の見守りなど、保護者の皆様には児童の安全確保にご協力をいただきありがとうございます。

千葉県警察によると、小学生に何らかの違反が 認められた事故のうち、約8割は「飛び出し」であったそうです。日が短くなってくるこれからの時期、

引き続き、各ご家庭でも 道路を歩くときのルール、 特に道路を渡るときの 「とまる・みる・まつ」が きちんとできているかの ご指導をお願いします。

